INICIO

NOTICIAS

MUNICIPIOS

OPINIÓN

**ESPECIALES** 

CLASIFICADOS

LA MOLIENDA

Q.

Columnistas | # 21 julio de 2022 | @ 12:00 AM | Escrito por: ÁLVARO AYALA TAMAYO

## Después de la tempestad...

















Por Álvaro Ayala Tamayo

Hasta hoy, la mejor jugadita del presidente electo Gustavo Petro ha sido no dejarse meter el articulito de Luigi Echeverri y asociados, para quedarse escurriendo los pozos de Ecopetrol. Los alumnos siguen con sus maromas y truquitos. iHay bendito! Dice Henry Fiol. Al rejoneador Echeverri se le reventó la jáquima, cayó de la bestia y está

relinchando detrás de la pesebrera.

El Estado es el mayor accionista de la petrolera y don Gustavo Petro Urrego es la cabeza mayor. Los accionistas mayoritarios a través de las urnas hicieron asamblea y lo nombraron. Los accionistas menores - con derechos legítimos- son otro capítulo.

Nos prometieron recuperar los 70 mil millones aquellos y mientras tanto se tumbaron el presupuesto de la paz. Algunos se quieren quedar, sin admitir su nuevo estado civil: viudos de poder. Esos huevitos los cuidará el doctor Petro. No como guería 'chalaniar' el otro caballista. A esa Jugadita le sigue la caída de la lista que tenían amasada para controlar el Contralor. A Luis Alberto Rodríguez, se le quemó el nombramiento en la puerta del torcido. El tipo tenía horneados los voticos para su elección. Al ex director de Planeación Nacional se le olvidó que en la vida hay 3 cosas que no se pueden esconder: la tos, la mierda y la plata. (para construir casas mansionadas).

Al presidente electo, antes que lapicero para nombrar a su gente de confianza, le tocará conseguir una caja de herramientas para desatornillar a ese montón de cínicos que se quieren quedar en los puestos. Con excepción de los cargos de carrera, es hora de que pongan las renuncias para que el presidente Duque las acepte.

### Te puede interesar

- Abierta Licitación para Vías Verdes en las áreas de los antiguos ferrocarriles del Quindío
- Hay que evacuar inmediatamente los químicos peligrosos depositados en Calarcá
- Las prótesis articulares pueden mejorar tu vida
- · Cantos que inundan el río, una película que rescata las tradiciones y aporta a la reconciliación del país
- Hablamos con el alcalde sobre tres temas álgidos: Valorización, Estación del Tren y POT

### Lo más leído

- · OSCURANTISMO DEL CARACOL
- Hablamos con el alcalde sobre tres temas álgidos: Valorización, Estación del Tren v POT
- Podacar dana su tercera etapa en el Tour. Vingegaard sigue líder y, Quintana,

Parece que las elecciones del pasado 19 de junio no calmarán las aguas. Lo que viene no solo es maluco, será peor. Continuarán las peleas entre integrantes del acuerdo nacional. Los pura sangre, contra los 'colados'm. Juntos y revueltos. Las barreras de Roy son por ese botín llamado presupuesto público. Los pactos con el diablo se firman en los infiernos, así la foto los muestre en Florencia (Italia), cuna del Renacimiento...de la siguiente etapa de la patria boba.

Aunque el de Pereira esté en el viejo continente, siempre será risaraldense. Quiere que la espada de Bolívar sea para Simón (Gaviria). A su hijo lo mencionan en el escándalo de Mario Castaño, con avales del partido liberal. El fuego producirá sed de burocracia. Entidades como Bienestar Familiar, tienen más presupuesto que algunos ministerios, etcétera, etcétera.

El doctor Gustavo Petro ganó y gobernará con quien decida, a su estilo, como lo han hecho todos los gobiernos anteriores. Se lució con los indígenas que acaba de nombrar. Es la nueva brújula de la nación. Hasta los carros oficiales necesitan nuevos pasajeros. El albacea de Ecopetrol es el nuevo gobierno. Dentro de 4 años cuando entreguen los resultados de su administración veremos los rendimientos. Ojalá nos dejen verdes.

Los especialistas y los gráficos ya no hablan de una posible recesión mundial. El asunto es cuándo se oficializará. Incluso, aseguran que China también la puede sufrir. Los que no quieran este gobierno, háganle oposición con rigor y lealtad. El ingeniero Rodolfo fue una anécdota. No es el dueño de los votos y no sabe dónde está parado. ¿Será que remata los carros asignados?

La humanidad no ha entendido que se juntaron economía y cambio climático. Por culpa de todos nosotros los veranos serán con más de 50 grados, acompañados de incontrolables incendios. Miren como arde Europa. Luego, los inviernos llegarán con catastróficas lluvias y con inundaciones a ciudades y cultivos.

Las nuevas temperaturas extremas creadas por las manos dañinas de nosotros prontamente tendrán a Armenia con 45 grados y a Bogotá con 40. ¿Será qué el gobernador y los alcaldes del Quindío tienen planes para prevenir las quemas de esas bellas montañas de Peñas Blancas, Cocora y la Línea? No somos inmunes a esas catástrofes ecológica.

Pronto las vacaciones se programarán en invierno porque no se pueden soportar semejantes temperaturas. El cambio climático generará más pobreza y miseria. Disminuirá el PIB de todas las naciones. El PIB es lo que vale su país. Es decir, entre menos vale, más pobres somos. Inflación es cuando usted va a comprar lo del almuerzo y le dice al tendero que todo está muy caro. Recesión es cuando usted no tiene ni la opción de comprar caro. Inflación es cuando usted tiene casa y cada año le llega más caro el predial. Recesión es cuando usted no tiene ni siquiera la oportunidad de echar el madrazo porque no tiene casa para que le llegue caro el predial.

Todo director de la DIAN estrena cargo amenazando cárcel para evasores. Cuento chimbo e imposible de ejecutar. Los más grandes tramposos del erario son los congresistas. Por lo tanto, no aprueban prisión para ellos. Miren la declaración de renta del genocida social, Mario Castaño. A la Picota le llegan los chepitos para reportarle quien sigue pagando y quien no. El que no cumpla lo amenaza con meterlo en el ventilador de su lugarteniente Lorena Cañón. Además, estamos en una crisis carcelaria porque no tenemos reclusorios. El señor Luis Carlos Reyes es un ingenuo traga libros. Conoce el Estado ideal, pero no el real. En Colombia el hacinamiento carcelario está por encima del 400 %. Creo que al nuevo director de la DIAN le queda un poco complicado declarar el Capitolio Nacional como cárcel. Es hora de que el doctor Petro les diga a sus voceros y funcionarios que la campaña ya terminó. Y que ganaron. Pregúntenle al jefe. Al dólar.

Ya se instaló el Congreso, en Colombia el año legislativo inicia el 20 de julio. Está lista la aplanadora del Pacto Histórico y sus compadres para cumplir lo prometido. La reforma tributaria picó en punta y la aprobarán fácilmente. En 17 días el turno es para

# **Otras Opiniones**

Los movimientos de la tasa de cambio

HAGE 7 HORAS | 0 COMENTARIOS

AEROCAFÉ, un elefante verde y amarillo

HACE 7 HORAS | 0 COMENTARIOS

Para allá y para ya

HAGE 7 HORAS | 0 COMENTARIOS

Comenta este artículo

O comentarios

Ordenar por Los más antiguos 

Afiade un comentario...

Suscripción al Boletín

Suscribase a nuestro boletín y reciba las últimas noticias directamente en su correo

Nombre

Correo Electrónico

ENVIAR

